

Hallo, ich bin Lisa und habe meinen Masterabschluss in Arabistik an der Freien Universität Berlin gemacht.

Auf der Keidel Ranch reite ich selber seit 1996 und habe 1997 das Kleine Hufeisen mit Sweety bestanden. Meine weiteren Prüfungen -wie das Longierabzeichen IV und das Reitabzeichen IV- habe ich hier und auf dem Landesgestüt Moritzburg abgelegt.

Seit 2010 gebe ich Reitunterricht und habe 2012 die Trainerassistenten-Prüfung bestanden. Mittlerweile habe ich 5 Reitgruppen zu betreuen. Außerdem verbringe ich hier oft Zeit mit meinen Pflegepferden Rambo, Letizio, Kleiner Onkel, Sweety, Molly, Feuerlady, Feuersturm, Accis Boy und Cationa und meiner Reitbeteiligung.

